

偶然の色合いを楽しむ

女性セミナー 第5回学習会



垂らしたインクに風を当てて模様を作ります

11月17日
(木)、公民館中ホールで、healing room 及川智恵美先生

による、「ハンドメイド講座・アルコールインクアート」を開催しました。

アルコールインクアートは、インクを垂らして絵や模様を描き、インクの広がりや流れ、にじみの幻想的な色模様を楽しむものです。インクの垂らし方や模様の描き方にはルールがないので、初心者の人でもステキな作品が作れるのが



先生のお手本を参考にイメージを膨らませます

1月実施予定行事

日 時	行 事 内 容	場 所
15日(日) 10時00分	囲碁・将棋サークル	公民館 会議室



公民館職員から一言ごあいさつ

人恋しさを痛感させられる「コロナ」。公民館は多くの人が集まり、元気な笑顔がいっぱいであればこそです。新たな出会いの場にご期待を。

豊里公民館長 伊藤 隆敏

いつも公民館の事業にご参加いただきありがとうございます。今年も皆さんと一緒にたくさんの「楽しい!!」を体験したいと思っています。

事務員 遠藤 史絵

今年は猫カフェラフティングに行きたいです。皆様にとって、兎のようにふわふわ温かく、飛び跳ねたくなる楽しい一年になりますように☆

事務員 勝倉 菜津子

公民館だよりの作成に携わり今年で5年目。これまで以上に町の話題や人を取り上げ、豊里の魅力をどんどん発信していきたいと思っています。

事務員 遠藤 早苗

あけましておめでとうございます。寒さ耐えつつ四季折々の風景を楽しみながら過ごしています。皆様にとって素敵な年になりますように。

● 集落支援員 西條 ひかる



幻想的な色合いの作品が完成

ましたが、「その偶然の色の混ざりや広がりがいい雰囲気になりますよ」と先生からのアドバイスを受け、皆さん自由に、そして大胆に作品作りに取り組んでいました。

今回はアルコールにゴールドを混ぜており、クリスマスツリーの型紙に合わせると、おしゃれでゴージャスな仕上がりの作品に。「楽しかった」「とてもかわいくできた」と、作品の仕上がりに大満足の様子でした。

先生のお手本を参考にイメージを膨らませます

1月実施予定行事

日 時	行 事 内 容	場 所
15日(日) 10時00分	囲碁・将棋サークル	公民館 会議室



穏やかな日差しに恵まれた1月13日(日)、豊里公民館駐車場で「とよさと軽トラ市2022」と「第3回とよさと☆ひよこランニングバイク大会」を同時開催しました。

イベント日和となったこの日、まずはひよこランニングバイク大会からスタートです。

ランニングバイクは、ペダルの無い子ども用自転車を蹴っ

軽トラ市2022 たくさん笑顔で賑わう &ランニングバイク大会



新鮮な野菜がいっぱい。どれにしようか迷いますね

て進む競技で、2歳から6歳の未就学児40人がエントリーしました。親御さんたちの大いなる声援が飛び交う中、激しい戦いでした。



タウンカフェのブースでは、バーミューベン作り体験も

く楽しいレースが繰り広げられました。
【次ページに写真】

ランニングバイク終了後

には、軽トラ市がスタート。地元農家自慢の野菜をはじめ、海産物やハンドクラフト、くじ引きなど17店舗が出店し、500人を超える賑わいでした。

100年

フード

に認定された

「けの汁」の振る舞いも大好評で、用意した200食分が1時間ほどで完売。隣に設けた飲食ブースで食べながらくつろいだり、ゆっくり

買い物を楽しんだりと、皆さん思い思いに2つのイベントを満喫したようでした。



大好評だった「けの汁」



つい手に取りたくなる、かわいい小物がたくさん